notisia

Pasado meñana se reunirá en la Audiencia, el Tribunal, nombrado para las oposiciones a Secretarias de los Jusgados municipales de Cartagena, Ciudad-Real y Lorca.

Ha regresado a El Robledo el propietario don Antonio Ortega Flores.

Nuevamente se ha encargado de la Alcaldia don Paulino Cuervas-Mans y Diaz de Quijano.

PIKMENTINE Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumeria, y Marqués de Molins, 15.-Al-

De regreso marchó a El Bonillo el médico don Pedro Alberich.

Mañana por la tarde habrá concierto musical en el Parque.

Permanecieron ayer en esta capital. don Ambrosio Primitivo Lerma Vila, de La Gineta, y el médico de Villarrobledo don Avelino Pardo.

LAINGLESA

Fábrica de sommiers CARMEN MÚM. 15.—ALBACETE Se hacen composturas.

Meñana dará comienzo la recaudación del actual trimestre de contribuciones.

para Madrid, los sefores Bernal, del comercio de Murcia.

Gramófonos y discos marca «La Voz de su Amo» y «O leon», de venta en los almacenes FERRERO.

Moy ha regresado de Murcia don Francisco Cano Fontecha.

Actualmente se celebran en Madrid oposiciones a Secretarios de Ayunta miento.

Café «El Progreso»

mejor café del mundo.

ral pueda apreciarlo, se vende, tostades al precio de 12 pesetas kile, y en paquetites, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Pérez Monte.

La «Gaceta» publica la plantilla del cuerpo de Abogados del Estado.

nero si compra muebles fuera y no los compra a FERRERO.

Se encuentra notablemente mejorada

Ba llegado de Madrid el Alcalde de Alcaráz don Angel José Yágü - Sánchez.

ESCOPETAS de las acreditadas mareas «Jabali», «Faisan», «Perro», «Sarass queta», sin exclusiva, se venden Bazar

La «Gaceta», publica una relación de créditos personales de la última guerra de Cuba, puestos al cobro en turno pre-

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE a plasos y al contado

En muebles de lujo y económicos, Brandes novedades y existencias.

Esta madrugada regesaron a Madrid don M Schuzmacher y sa familia.

En el expreso de ayer tarde regresó de Madrid el abogado don José María Blanc Rodriguez.

FERRERO. Muebles de lujo.

Después de girar visita reglamentaria. a los servicios respectivos, ayer marcharon a Murcia, el Inspector regional del Cuerpo de Telégrafos don Antonio Zabaleta y el funcionario sefior Roldán.

Mañana domingo comienza en la Rectoria de San José el ejercicio de los «Siete Domingos». El dí 3, a las nueve de la moñana se celebrará la Misa so. lemne de San Blas como último día de la novena.

El próximo lunes, festividad de la Candelaria, se celebrará en San Juan una función a la Santísima Virgen de los Lianos, a las diez de la mafiana, ofrecida por una familia piadosa, y en la que predicará el coadjutor de la Paroquia don Pedro Castilio.

En el expreso de esta tarde salió para Madrid el médico don Eduardo Gotarredona, pasó con dirección a dicho pueto el ex diputado provincial don Jesús Buendía Ruiz y llegó de Hellin el Notario don Juan Martinez Ortiz.

VITAMIN-PROIF, LECHE VEGETAL

Substituye a la leche. Es un preparado hecho con frutas americanas, maceradas en agua de coco, miel limón y cereales malteados. Indispensable en las enfermedades infecciosas, artritismo, reumatismo etc. De sabor muy rico y agradable. Matarredona Hermanos y times of late ernsyuvitenunsa esta

RFORMAGIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 30

Primo de Rivera impresiona un disco.

Esta mañana, el Presidente del Directorio impresionó un disco de gramófouo, de propaganda de poli-

Nuevos billetes

En virtud de acuerdo del Consejo del Banco de España, desde hoy se ponen en circulación las nuavas series de billetes de 1.000 y 500 pesetas, que, respectivamente, llevan las feches de 10 de Mayo y 15 de Julio

Vista suspendida

La vista de la causa anunciada para esta mañana en la segunda Sala de la Audiencia, contra el cated ático don Fernando de los Rios, so ha suspeadido por indisposición dei defensor, don Melquiades Alva-

Una nota de la Unión Patrió-

tarde que en vista de que se reciben quejas de mu :has personas que no han podido firmar en el album de Primo de Rivera, la Unión Patriótic. ha f cilitado una nota que se remitirá a los pueblos, para que envien tarjeta al domicilio de la Unión Patriótica.

Mercedes Pérez de Vargas

Continua en el mismo estado de gravedad la actriz Mercedes Pérez de Vargas.

Cuestiones de enseñanza.---Las escuelas públicas.

Los mestros municipales de Madrid han presentado un escrito a la Comisión municipal de Enseñanza, en el que exponen su sentir contrario a la proposición presentada por el pedagogo don Rufiuo Bianco, ac tual concejal y director de «El Uni-

Uno de los puntos que más combaten es la pretendida prohibición de que no asistan a las escuelas públicas los niños pudientes, hasta que los que no lo son, tengan sitio en las escuelas públicas.

-La escuela-dicen los Maestros es pública y no deben ponerse restricciones a la matricula.

Existea millares de familias de empleados, profesores, técnicos, pequeños comerciantes, industriales, etcétera, que viviendo en »parente desahogo económico, sufren estrecheces.

Es difícil señalar quienes pertene cen al grupo de pudientes y quienes a este falso grupo de ricos.

Los autores y Escalante

Mañana se reunirá en Junta general la Sociedad de Autores Españoles.

A este propósito, «La Libertad» ha indicado que sería este un momento que debería aprovechar la Sociedad, para cumplir una deuda de gr-titud que tiene con el que fué su gerente, don Vicente Escalante.

Aboga por que se conceda una pensión a la viuda e hijos de dicho gerente.

Barcelona 30

El banquete a Primo de Rive-

Para asistir mañana al banquete que por la noche se celebrará en el Hoiel Colón, en honor del general Primo de Rivera, han anunciado su lleg da los generales González Molina, Bermudez de Castro, Algayna y Jimeno Acosta, y la mayoria de los jefes principales de los cuerpos y dependenci≥s milit≠res de la región.

Cruceros holandeses

Del día 23 al 28 de Febrero próxi-En la Presidencia han dicho esta mo, visitarán este puerto los cruceros holandeses «Trump» y «Hecms kercks.

La falsificación de Billetes

El Juzgado de la Universidad ha practicado una quev inspección en la torre número 38 de la calle del Guinardo, donde se falsificaban los billetes falsos de 1.000 pesetas. En esta inspección se ha encontrado una nueva plancha destinada a la impresión de dichos billetes. T.mbien se practicó otra inspección en el huerto, por suponerse había en terradas otras máquinas, resultando infructuosas estas diligencias.

El juez ha recibido esta mañana un anónimo fechado en Lort, pro-Vincia de Lérida, en el que se denuncia que en aquella existen unos sujetos que, en combinación con el detenido Mateos, se dedicaban a la circulación de los billetes falsos. El anónimo cita a numerosas personas que intervienen en este negocio, añadiendo que entre ellas está nn c.bo de la Guardia civil.

E: sumario vuelve a tomar una gran importancia, puesto que de ser cierta la denuncia, se demuestra qua esta falsificación tiene mas ramificaciones de las que en un principio se creia.

Esta tarde se posesionó en el domicilio de Mateos el Juzgado para verificar otros registros. Esta diligencia está relacionada con el anónimo recibido.

Valencia 30

Un obrero destrezado por un barreno.

En una cantera situada en la par-

Banco Central

Alcalá, 81.--MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.º, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete Capital: 200.000 do pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaen, Lorca, Lucena Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

BANCOS Y BANQUEROS ASOCIADOS:

Crédito de la Unión Minera, Bilbao; Crédito Mavarro, Pamplona; Banco Guipuzcoano, San Sebastián; Banco de Santander, Santander; Banco Castellano, Valladolid; Banco de Crédito de Zaragoza, Zaragoza, y señores Hijos de Manuel Rodríguez Acosta, Granada,

Cuentes corrientes con interés en pesatas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores, Cobro y descuento de letras y supones, Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones

CAJA DE AHORROS.--Interés del 4 por 100 anual

tida Pedreras de Viñas, del término municipal de Chiva, se hall-ban trab-jando los vecinos de dicha villa José Lahuerta Margos, de 58 años, casado, y los hermanos José y Manuel Corachán.

El primero de dichos trabajadores colocó uno de los b rrenos destinados al arrancamiento de piedra, te niedo la desgracia de que hiciera explosión sin darle tiempo a que se refugiará en lugar seguro.

El desgraciado Lahuerta sufrió tan horribles heridas de quemaduras, que falleció instantáneamente.

San Sebastián 30

Quieren un régimen de tolerancia.

Se han reunido en el Círculo Mercaptil los gremios y fuerzas vivas de la población, acordando que esta noche marchen a Madrid varios comisionados para entrevistarse con el general Primo de Rivera y exponerie la necesidad de que se restabiezca el régimen de tolerancia de los recreos, pues de otro modo no podrá vivir la población.

Por la tarde se raunió el pleno del Ayuntamiento, acordando ratificar el acuerdo, y que el Alcalde gestione del Gobierno el citado régiméa de tolerancia en San Sebastián.

El Alcalde, que llegó por la mañana, volvió a marchar a Madrid en el expreso.

Málaga 30

Los billetes falsos

La Policia ha detenido a varios individuos, acusados de expender billetes falsos.

Se encontró una petaca a la puerta de un taller de construcción de carros con varios billetes falsos de 400 pesetes, arrojada por los falsificadores al ser perseguidos.

Cuenca 30

Un nuevo salto de agua

Una comisión de concejales de este Ayuntamiento, en unión de dos ingenieros de Montes, se trasladó al pueblo de Uña para hacer entrega a la E éctrica de Castilla de los terrenos ocupados con motivo de las obres del salto de Villaba de la Sierra. Es un salto de 150 metros sobre el Júcar, que producirá 15.160 caballos de fuerza que serán utilizados para el consumo en Madrid.

Para aumentar en tres metros cúbicos por segundo el caudal del Júcar en esti je se ha hecho un embalse capaz para 30 miliones de

Cuenca ha cobrado en concepto go de indemnización por el terreno ocupado pesetas 372,769 19.

Madrid 31 (7 15)

Noticias oficiales de Marruecos.—La situación del Raisuni y nuestra actitud.

Se dice en el parte oficial de esta madrugada, que no ocurre novedad alguna en el territorio de nuestro protectorado.

Los informes que se reciben de

la situación del Raisuni aseguran que ha empeorado, hasta el extremo de que se les considera sometido a sus contrarios, encontrándose en su casa de Tazarut custodiado por soldados de Jerizu.

Se añade que nuestras fuerzas se hallan dispuestas para respondor a cualquier contingencia de esa lucha, que no nos afecta, pués en ella hemos permanecido neutrales, como no podría menos de ocurrir, puesto que desde que se rectificaron nuestras lineas, el Raisuni que quedó fuera de ellas ha obredo por su cuenta, no admitiendo nosotros otro M jzen que el de Tetuán, legalmente nombrado, a cuyo frente se hallan un Jalifa interino y un gran Visiral bug transda ensivos?

Madrid 31 (16.30)

Notas de Palacio

S. M la reina doña Victoria Eugenia y la Duquesa de Talavera, estuvieron esta mañana en el Hospital de Santa Adela, visitando a los heridos de la guerra.

La Princesa de Salm-Salm llegará a Madrid en uno de los días de la sem na próxima.

El Rey y el Principe de Asturias regresarán mañana.

En la Presidencia

Una comisión de los sindicatos católicos estuvo en la Presidencia. protestando de que no se les haya otorgado representación en la Comisión de combustibles.

Visitaron al Secretario señor Nouvilas el general Alfau y el coronel don Felix Boix.

Con el Marqués de Magaz despachó el Subsecretario de Estado y conferenció el Dicector general de Seguridad.

> is second phycial De Marruecos

La Sociedad Agricola de Nador ha nombrado Presidente honorario al general Sanjurjo, lab samulita ab

Este impuso la medalla militar al coronel don Francisco Llanos va al teniente López Hidalge.

Han disminuido considerablemente los partidarios del Raisuni, que puede considerarse abandonado a los cabileños de Abd et Ktim.

El Raisuni ha solicitado auxilio al verse en tan mala situación.

AGENCIA NACIONAL.

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel

Véndese en Farmacias y Droguerias

MODISTA SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12

Se ofrece para coser a domicilio.

Defensor de Albacete es el diario de mayor circulación de la pre-

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»

理念 (1.00)

En el expreso de Cartagena pasaron AND SALEMENT AND A COLOR OF THE SALEMENT

En este establecimiento se sirve el

Con el fin de que el público en gene-

Regresó a Cenizate el Alcalde don José

Pierde usted la cabeza, tiempo y .li-

de su enfermedad la esposa del Agente de Policia don Tiberio Cebrián.

Núñez.

ferente.

MARQUÉS DE MOLÍVS, 3